



PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe

RESUELVE

ARTICULO 1º: Realizar una Sesión Especial de Homenaje y Declarar al Director Técnico de la Selección Nacional de Fútbol, Lionel Sebastián Scaloni; al integrante del Cuerpo Técnico, Walter Samuel; y a los jugadores que integran el plantel, Lionel Andrés Messi, Ángel Fabián Di María, Ángel Martín Correa y Franco Armani, "Ciudadanos Ilustres de la Provincia de Santa Fe", en reconocimiento al logro deportivo obtenido en Catar 2022, en el día y hora a determinar por la Presidencia de esta Cámara.

ARTICULO 2º: Otorgarle la distinción de "Diploma de Honor al Ciudadano Ilustre", conforme lo estatuye la Resolución Número 620/13 de esta Cámara, a los Señores nombrados en el Art. 1º: Lionel Sebastián Scaloni, Walter Adrián Samuel, Lionel Andrés Messi, Ángel Fabián Di María, Ángel Martín Correa y Franco Armani, en reconocimiento a la obtención de la Copa Mundial de la FIFA Catar 2022.

ARTICULO 3º: Otórguese en la misma Sesión Especial de Reconocimiento Diploma Especial, a la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), cómo así también otórguese Diploma Especial al resto del Cuerpo Técnico y Jugadores integrantes del plantel Campeón del Mundo.

ARTICULO 4º: Autorizar a la Secretaría Administrativa, a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización de la Sesión Especial.

ARTICULO 5º: Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación de la actividad, a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTICULO 6º: Registrar, comunicar y archivar.

Gabriel Real
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El domingo próximo pasado 18 de diciembre del corriente año, el pueblo argentino ha sido testigo de una de las alegrías más grandes de los últimos tiempos. El seleccionado mayor de fútbol, en lo que es considerado el deporte más masivo y popular del mundo se ha coronado campeón de la Copa Mundial de Fútbol de 2022, denominada oficialmente Copa Mundial de la FIFA Catar 2022 en que fue la vigésima segunda edición de la Copa Mundial de Fútbol masculino organizada por la FIFA.

En una muestra deportiva caracterizada por el talento, el mérito, la valentía, la disciplina, la recuperación, la perseverancia y una muestra de trabajo colectivo el seleccionado mayor de fútbol masculino vio coronado todas esas cualidades y propició la tercera conquista a nivel mundial en este deporte, llamado el más popular de todos, y que engalanará las vitrinas de la Asociación del Fútbol Argentino.

En ese contexto y en las filas del seleccionado nacional la provincia de Santa Fe aportó nada y nada menos que al Director Técnico, Lionel Scaloni, nacido en la localidad de Pujato, Departamento San Lorenzo, a uno de sus ayudantes de campo, el firmatense Walter Samuel, a los rosarinos Lionel Messi, Ángel Di María y Ángel Correa, y al nacido en Casilda, Departamento Caseros, Franco Armani.

Todos ellos fueron partícipes de un logro que se venía postergando desde la cita mundial de México 1986, y Argentina es campeón del mundo! Una vez más.

El seleccionado nacional estuvo a la altura de la historia de un país, que respira fútbol. Es un premio para Messi, sus compañeros y todos los argentinos, pero es un logro especial para un grupo de jugadores que más de una vez fueron castigados injustamente por la crítica despiadada de los mismos que hoy festejan.

Es un reconocimiento como mencionáramos anteriormente a un conjunto de cualidades que esta selección supo armonizar como grupo de trabajo, que supo priorizar todas sus virtudes y mitigar muchos de sus defectos con trabajo, personalidad, disciplina, técnica, talento, estrategia y táctica deportiva que emanaba de un cuerpo técnico que leyó a la perfección todas esas cuestiones.

Hoy un país se encuentra celebrando un hecho histórico que logró recomponer la cohesión social por algunos instantes, unificar por medio de la pasión popular del fútbol y el sentido de pertenecía de todos los que habitamos el suelo argentino, tan sólo unos



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

jóvenes valientes lograron con su virtudes esta sensación de una Argentina única desde el ejido social y cultural que nos caracteriza.

Tomando prestadas las palabras de una crónica periodística, “El fútbol es un juego excepcional, que en su estado puro no logra comparación con otros muy promocionados y quizás hasta con más dinero. Permite que vuelen sueños, pasiones. Que se estructure y se enseñe. Que lo jueguen todos, altos, bajitos, chicas y chicos, pobres y ricos. El fútbol abraza, hace llorar y reír. Enojarse y ser feliz. El fútbol da permiso a que participen todos. El fútbol es más que correr detrás de una pelota, es un hecho cultural que cruza razas y religiones. Que detiene guerras, que proclama la paz. Une a padres e hijos, hace amigos. El fútbol es cultura porque aglutina saberes, creencias y modelos de conducta social”.

Argentina es campeón del mundo! Una vez más.

Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis pares el acompañamiento del siguiente proyecto.

Gabriel Real
Diputado Provincial